



*La Presidenta del Comité Científico de la SIBI
y el Presidente del Patronato de la
Fundación Foro Jovellanos del Principado de Asturias,*
en virtud del acuerdo suscrito entre las dos instituciones,
tienen el agrado de invitarle a la conferencia que impartirá la Catedrática Derecho
Constitucional; Catedrática Jean Monnet de la Unión Europea y Miembro del Grupo
de Expertos de la Agencia de Derechos Fundamentales de la Unión Europea,

Dña. Yolanda Gómez Sánchez

bajo el título:

Los grandes retos de la bioética en el siglo XXI.

La presentación correrá a cargo de D. Marcelo Palacios Alonso, Presidente de Honor del Comité Científico de la Sociedad Internacional de Bioética, SIBI.

Salón de Actos de la Antigua Escuela de Comercio

Francisco Tomás y Valiente, 1 - Gijón.
Viernes, 13 de febrero de 2026 -19:00h

YOLANDA GÓMEZ SÁNCHEZ, es una jurista española especialista en Derecho Constitucional. Ejerció como directora del Centro de Estudios Políticos y Constitucionales y consejera nata del Consejo de Estado entre 2018 y 2023.

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (1982) y doctora en Derecho por la UNED (1987). Realizó su tesis doctoral sobre “El Derecho constitucional relativo al matrimonio y a la familia: los artículos 32 y 39 de la Constitución española de 1978”, que obtuvo la calificación de sobresaliente cum laude, premio extraordinario de Doctorado. Ha desarrollado su labor docente e investigadora principalmente en materia de derechos fundamentales, Unión Europea, Monarquía parlamentaria, biomedicina y Derecho e igualdad de mujeres y hombres. Ha sido miembro del Research Council del European Institut University (con sede en Florencia) y evaluadora del European Research Council (UE), así como de otras agencias españolas de evaluación y calidad.

Ha formado parte del Grupo Español de Expertos de la Fundamental Rights Agency de la UE, del International Bioethics Committee de la UNESCO, del Comité de Bioética de España, de la Comisión Técnica del Banco Nacional de Líneas Celulares y de Comités de Ética e investigación.

Es también académica correspondiente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación (RAJL).

La experiencia adquirida como miembro del grupo de expertos legales de la Agencia de Derechos Fundamentales de la Unión Europea ha sido relevante para la especialización que se manifiesta en muchas de sus publicaciones. Durante el periodo de colaboración con la Agencia, tuvo la oportunidad de realizar y colaborar en la realización de numerosos informes, todos ellos sobre la situación de los derechos fundamentales, ya fuera con carácter general, o específicamente sobre temas concretos (igualdad, minorías, menores, migrantes...). Ha dirigido 17 tesis doctorales, tres de las cuales han obtenido Premio Extraordinario de Doctorado.

Con la colaboración:

SabadellHerrero

